COMPTE RENDU DU VOYAGE D'ETUDE CLASSES DE TROISIEME DU COLLEGE JEAN MERMOZ DE BISCARROSSE

Pour donner plus de sens à l'enseignement qu'ils reçoivent et avant de passer leur brevet blanc, 55 élèves de troisième du collège "Jean Mermoz" se sont rendus à Martignas (1) (camp de Souge, près de Bordeaux) et à Oradour sur Glane avec 5 accompagnateurs. (5 et 6 mars 2012)

Les objectifs poursuivis étaient multiples : Donner du sens aux connaissances acquises, travailler sur les conflits et les génocides contemporains, considérer le travail de mémoire et le devoir de vigilance, réfléchir sur la défense des droits de l'homme et de la paix et amener les élèves à comprendre que les massacres perpétrés à Martignas et à Oradour sont le résultat de la barbarie nazie.

Celle-ci avait érigé la violence et l'embrigadement en principe fondateur.

Ce voyage a été un enseignement grandeur nature qui a permis aux élèves de passer de l'abstrait au concret et de mieux comprendre et intégrer toutes ces notions au programme de leur classe, ce qui a pu être mis en place grâce à votre soutien moral et financier.

Merci pour votre implication, merci pour votre gentillesse bienveillante et votre engagement dans la transmission de ces valeurs qui fondent notre pacte républicain.

Les élèves de 3éme A et 3éme B Monsieur Grupelli Lionel. (prof. d'histoire/géo. (2))

- (1) Il faut savoir que Martignas a été, après le Mont Valérien, le lieu où il y a eu le plus de fusillés en France.
- (2) Mr. Grupelli est l'instigateur de ces voyages d'études. C'est un fana du devoir de mémoire.